
領域２運営会議 

日時：３月２５日（金）17:30-18:30 

場所：東京理科大学野田キャンパス、ＸＧ会場 

 

議題、および、議論内容 

１．３学会共催セッションについて 

・ テーマが近いセッションがパラレルに行なわれていたため、片方にしか出席できないと

いう問題があった。 

・ 行きたいセッションがパラレルになっていたため行けなかった。 

・ そうした問題には、ポスターセッションも考えてみてはどうか。 

・ 次の３学会共催では、ポスターにしないと数的に入らないかもしれない。 

・ 多くの講演において、他の分野の人のためにイントロから始めたことは良かった。 

・ 今回講演した方は、是非とも次の３学会共催セッションにも行ってほしい。 

・ 今後は、応物学会との共催セッションも考えてはどうか。 

 

２．キーワードの変更について 

・ 領域内横断のテーマは、第１キーワードからはずして、第２キーワードに入れていくよ

う変更したい。 

・ 新領域のビーム物理がなくなるかもしれないということだが、領域２で引き受けられな

いか。 

・ ビーム物理の取り扱いについては、理事会で議論になっている。 

・ ビーム物理については、次回のアドバイザリーボードで議論してはどうか。 

・ 第２キーワードの（７）と（１４）は近いので１つにまとめてはどうか。 

・ 第３キーワードに、ダイバータまたは境界層プラズマをいれてはどうか。 

 

３．メーリングリストの整備について 

・ 現在のメーリングリストを plasma-net に統一したいが、plasma-net の登録者数が少ない

ため、簡単に登録できるよう進めている。また、現在の管理は九大の矢木さんがボラン

ティアでやっているが、核融合研で管理するよう変更したい。 

 

４．秋の学会招待講演、シンポジウムの提案 

・ シンポジウム提案：高エネルギー密度物理学 (高部) 

・ シンポジウム提案：高エネルギープラズマフォトニクス（児玉） 

・ 招待講演：Ｈモードの ELM について（菊池） 

・ シンポジウム、および、招待講演の提案については、次回のアドバイザリーボードまで

受け付ける。 



 

５．次期副代表について 

・ 次期副代表推薦のお願いをメールで流す予定。 

 

６．その他 

・ 韓国でアジア物理学会が開かれるので御参加ください。 

・ アジア太平洋物理学会連合に、プラズマ物理のディビジョンをつくるよう努力している

ので、御協力ください。 


